

浅江中学校 学校通信 「あさえ」 NO - 19

【礼儀 努力 健康】 ~気付き・考え・行動できる~ 2024.11/01





地域からの一本の電話……

昨今、登下校中の子どもたちの振る舞いで、苦情をもらうことが何度かありました。その都度、子どもたちには、地域の一員としてマナーや周囲を気遣った言動の大切さを伝えているところです。そういった中、先日、以下のような電話が浅江中にかかってきました。

- 〇先 方:もしもし、浅江中学校ですか?
- ●浅江中:はい、浅江中学校です。
- 〇先 方:どうしてもお伝えしたことがあって電話しました。
- ●浅江中:どういったご用件でしょうか?
- ○先 方: 先日、バイクを運転していた際に、ウエストポーチをしていたので すが、途中でウエストポーチから財布を落としてしまいました。財布には、現金や運転免許証と かが入っていて、大変困り、警察に行ったところ、警察には、すでに落とし物として財布が届けら

れていました。浅江中学校の生徒さんが拾ってくれたと聞きました。本当に感謝です。

- ●浅江中:わざわざ連絡いただき、ありがとうございます。子どもたちは当然の行動として行ったことなので、あまり恐縮されないでください。
- ○先 方:もし財布が誰かにとられていたら?中身がなくなっていたら?と考えると、怖くなりました。浅江中の生徒さんが、交番に届けてくれたおかげで、大変助かり、どうしてもお礼を言いたいという気持ちがわいたので電話させてもらいました。届けて下さった生徒さんに直接お礼を言いたいところですが、ぜひ、生徒の皆さんに心優しい仲間がいらっしゃることをお伝えいただけるとありがたいです。
- ●浅江中:ご丁寧な連絡ありがとうございました。子どもたちには、このような電話をいただいたことを伝えさせてもらいます。
- 〇先 方:ありがとうございます。この度は、本当に助かりました。ありがとうございました。それでは失礼します。

うれしさがこみ上げてきた瞬間でした。保護者の皆さま同様、教職員も、子どもたちが褒められたり、感謝されたりすると、この上なく嬉しい気持ちになります。困った人に手をさしのべる……そんな当たり前のことを当たり前におこなえる子どもたちが浅江にはいます。

学校への送迎について……

これまで、体調不良やケガ等以外の送迎については、原則、校地内に侵入しないこと……としていましたが、かねてより、校地西側の道路に駐車する車があることで、近隣住民の方へご迷惑をおかけしている状況がありました。そこで、今後、車での送迎については以下の通りとしますので、ご理解、ご協力をお願いします。

□体調不良やケガ等での送迎 **武道場前のスペース**まで進入し、お子様をピックアップする。

□上記の理由以外での送迎 **体育館前のスペース**に進入し、お子様をピックアップする。

今後、お子様の送迎にともなう、校地周 辺道路への車の駐車はおやめください。 ※本館から体育館への渡り廊下を越えて、武道場前まで 進入しないようにお願いします。

いずれにおいても、徒歩で登下校をしている子どもたちがいますので、校地内では徐行いただくとともに、 歩行者優先でお願いします。なお、自力での登下校は、体力づくりの一環にもなりますので、極力、お子様 が自力で登下校するよう、ご家庭でもお声がけください。